

EL INDEPENDIENTE

EDICION DE LA NOCHE

Cinco céntimos

Orihuela 9 Noviembre 1893

Cinco céntimos



Últimas noticias de Melilla

ORIHUELA

Por razones de prudencia y recordando el bloqueo del día 27, el general Macias no ha permitido que los periodistas fuesen con las brigadas que protegieron ayer en Melilla el aprovisionamiento de los fuertes.

En caso de que las naciones de Europa intenten enviar sus escuadras á Tánger, irán de la escuadra española las fragatas «Concepcion» y «Gerona.»

Segun telegramas de Ceuta, en las kábilas fronterizas de aquella posesion española, hay bastante agitacion encendiendo los moros hogueras sin duda para llamar á las kábilas á la guerra. Con este motivo la guarnicion de Ceuta está prevenida y sobre las armas.

El gobernador de la Argelia ha recibido órdenes del gobierno francés para que impida que aquellas kábilas ayuden á los rifeños.

Aiboran, Alhucemas y e Peñon de la Go.era, siguen sin novedad segun aseguran los telegramas oficiales. La costa es vigilada de continuo por tres cruceros de nuestra escuadra mientras otros dos siguen bombardeando en Melilla,

Está confirmada oficialmente la noticia de que el Sultán se dirige al Riff acompañado de un ejército numeroso, para castigar á las kábilas.

En algunos círculo se habla de la posibilidad de que el Gobierno reuna las Cortes para tratar de los asuntos de Africa.

Dícese que las potencias europeas tratan de enviar á Tanger las escuadras: En este caso, el gobierno español enviaria tambien una escuadra compuesta de veinte buques.

Con el decreto llamando á las reservas tendremos para fin de mes 160.000 hombres en pié de guerra.

Ayer mañana, apareció ante Melilla un moro á caballo con bandera blanca, manifestando tenia necesidad de ver al general, se le vendaron los ojos, se le introdujo en la plaza y se le llevó á presencia de Macias á quien entregó pligos reservados á los que se atribuye escepcional importancia y en los que se dicen que se hacen proposiciones de paz no muy favorable para España.

En el campo de Melilla, se han vista entre las kábilas algunos moros de rey.

Del combate del martes se

tienen pocas noticias, se sabe sin embargo que fué encarnizado, y que el fuego de artilleria fué horroroso quedando destruidos todos los poblados y viéndose los moros obligados á retirarse de sus trincheras.

Hay noticias que de buena gana no las comunicariamos á nuestros lectores.

En un subterráneo del barrio del Poligono de Melilla, se ha descubierto un depósito de 531 Remington y municiones para los los moros.

Como se supone fundadamente que se trata de una traicion, una vez descubiertos los traidores serán pasados por las armas.

Parece que hay otros depósitos análogos en la plaza.

Se hacen pesquisas para descubrirlos.

Un telegrama oficial de Cuba dice que ha sido batida una partida de rebeldes separatistas en el momento de levantarse en armas y á las breves horas de haberse echado al campo.

Los insurrectos fueron batidos por diversos grupos de fuerzas del ejército, de guardia civil y de voluntarios.

Dispersa la partida, hay entre capturados y presentados voluntarios, 34 separatistas.

Queda restablecida la tranquilidad en toda la isla.

Imp. de C. Payá.

